

とうぐみ

本年もよろしくお願いいたします

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

旧年中は高島小学校の教育活動に対し、格別のご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

新しい年が児童の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様、本校関係者の皆様にとって、幸多き年となりますようお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、今年も年が明け、1月19, 20日に3~6年生が体育館で書き初めを行いました。いつもの書写の授業とは異なり、大きな紙（条幅）を前に心静かに字を書くことと向き合い、体を大きく使いながら書き上げていました。それぞれが集中して取り組む姿は、新年に相応しい清々しい緊張感が漂っており、明るい希望を感じました。

高島っ子にとって、大きく飛躍する1年でありますよう全職員で支援してまいります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



2月の行事予定

日	曜	行事・その他
1	日	
2	月	委員会
3	火	長縄大会、入学説明会
4	水	清潔検査
5	木	移動尾瀬教室（4年）
6	金	トレーニング いじめ防止子ども会議
7	土	
8	日	
9	月	クラブ、書写指導日
10	火	月曜校時、書写指導日 授業参観・懇談会 (1~3年) 本部役員決定
11	水	建国記念の日
12	木	読み聞かせ、SC(最終) 避難訓練（火災対応）
13	金	トレーニング、
14	土	
15	日	
16	月	クラブ（振り返り）
17	火	縦割り活動
18	水	
19	木	はくちょう号返却
20	金	校外学習（2年） はくちょう号
21	土	
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	表彰朝会、書写指導日
25	水	
26	木	読み聞かせ
27	金	トレーニング
28	土	

3学期の始業式の話から



みなさん、今年もよろしくお願ひします。

さて、ここで言う「今年」とは、何年のことでしょう？

そうですね。「令和8年」とか、「西暦2026年」とか言いますね。

でも、他の国では、今年が1446年だったり、5786年だったり、1947年だったりもします。日本でも、今年は2686年という人もいますね。

～あいさつでは、その説明をしましたが、省略します～

もう一つ例をあげると、みんなの楽しいお正月は終わっていましたが、お隣の中国ではまだお正月はこれからです。違うカレンダーでお正月をお祝いするので、中国の今年のお正月は2月17日です。校長先生は、中国の香港に3年間住んでいました。そのときも、2月中旬あたりでお正月をお祝いしていました。1月1日はカレンダーの休日でしたが、特にお祝いはしませんでした。

世界には、いろんな違いがあります。それは190を超える国々があって、約82億人の人が暮らしているから当然です。でも、それが分からないと、国同士のけんか、つまり戦争になることがあります。だから、みなさんは、学校での勉強はもちろん、自分からいろいろなことを調べて、物知りになってほしいと思います。

でも、いろいろな勉強を一人でやるのは大変です。学校のよいところは、仲間がいることです。お兄さん、お姉さん、弟、妹のような年下の子たちもいます。そして、教えてくれる先生がいます。そんな高島小学校で、各学年のまとめとして、3学期、一生懸命学びましょう。そして、仲間と一緒に学び成長したことをお互いに感謝し合えるといいですね。

さあ、そこで、三つの「あ」と「い」をがんばっている高島っ子に、今学期は「やりぬく学び、感謝でつなぐ高島小」を見せてほしいと思います。

みんなのがんばりが輝いて、たくさんの「ありがとう」が高島小にあふれることを楽しみにしています。がんばってください。

長縄大会に向けて練習スタート!!

今年も2月3日に縦割り班による長縄大会があります！

どの班がたくさん跳べるか、楽しみではありますが、記録を競うだけでなく、互いを応援し合い、高め合う姿がきっと見られると期待しています。何はともあれ、跳べなくては！！校庭では、高島小での長縄大会に初めて臨む1年生が練習していました。「次は跳べるよ！」、「あと、もう少しで跳べる！」、「大丈夫」、「跳べた！やったね！」、先生や子どもたちから次々に励ましの声や喜びの声があがっていました。



さて、子どもたちは今年の長縄大会で何を学ぶでしょう。ご家庭でもあたたかい励ましのお声がけをいただけすると有り難いです。どうぞよろしくお願ひいたします。

アートカードで自分の感じたままに



1/19に館林美術館より亀井章央先生がアートクラブに来てくださいました。アートカードゲームの中で、「そよそよと吹く風」、「のんびりゆったりしてて」、「絵から聞こえてくる音」をテーマに60枚のカードの中から自分がそのテーマを感じる絵を探し、そう感じる理由を伝え合いました。亀井先生

から「答えは自分の中にある。そして、それは人それぞれ。正解はないよ。」との声。はじめは、おずおずとしていた子どもたちも、だんだん自分の好きなものを選ぶことや友達と自分の感じ方の違いを楽しみ始めました。ご家庭でもぜひ感じ方の違いをお楽しみください。

パンダのみ~つけた！

1/19に3年生のクラブ見学が

ありました。来年はどこのクラブに入ろうかなどワクワクそわそわしている様子。彼らにとっては、すでに4年0学期が始まっています！

